



Ing. Marcela Paredes de Vásquez RECTORA

Universidad Tecnológica de Panamá

Mensaje de la Rectora

La Universidad Tecnológica de Panamá como institución rectora del conocimiento científico- tecnológico, mantiene una gama de servicios especializados, dirigidos a beneficiar a empresas privadas, instituciones públicas y otras organizaciones. Con estos servicios la Universidad ofrece alternativas de solución a diversos problemas existentes, brindando de esta manera su aporte al desarrollo del país y afianzando su vínculo con la sociedad. Hoy, el Centro Experimental de Ingeniería (CEI) presenta con orgullo, positivos resultados a través de la implementación de tecnologías en diversas áreas de la ingeniería y las ciencias aplicadas, para atender las necesidades que demanda el país en estos campos.

La calidad no está en los bienes o servicios, sino en las personas que los producen, por eso es imprescindible contar con capital humano competente, con conocimientos, habilidades, destrezas, actitudes y valores; comprometidos con su desarrollo personal y profesional. Estas cualidades distinguen al personal técnico del CEI, que emite informes de resultados confiables, cumpliendo con las normas técnicas y de calidad vigentes, y manteniendo certificaciones como la del reconocido American Concrete Institute.

Un logro que el Centro Experimental de Ingeniería presenta con entusiasmo es su revista *Mente y Materia*, que ya lleva dos ediciones, en las cuales se plasma el quehacer del CEI y sus colaboradores, los nuevos ensayos y servicios, su integración en toda la geografía nacional, y donde se destacan los perfiles de personalidades que con sus aportes han contribuido al engrandecimiento de la Ingeniería en nuestro país.

Con gran regocijo, este año, el CENTRO EXPERIMENTAL DE INGENIERÍA celebra 55 años de existencia, mejorando y ofreciendo servicios de la más alta calidad. Es un orgullo para la Universidad Tecnológica de Panamá, contar con laboratorios técnicamente competentes que durante su trayectoria han aportado al desarrollo científico-tecnológico, a la educación y a la industria de nuestro país, mejorando la calidad de vida de la sociedad panameña.

Es propicia la oportunidad para agradecer al Gobierno Nacional, a la empresa privada, a las organizaciones sin fines de lucro y a la comunidad en general, por todo el apoyo que nos han brindado, con recursos, donaciones, experiencias e intercambios, que han contribuido a fortalecer nuestra labor como primera institución de educación superior especializada en ingeniería y tecnología.

¡Felicitaciones a todos!

Ing. Marcela Paredes de Vásquez

Marcela P. de Vásquez